

http://www.elmundo.com/portal/vida/medio_ambiente/veeduria_lanzo_duras_criticas_al_proyecto_cinturon_verde.php

» La Empresa » Productos » Suscripcion

EL MUNDO.COM

Lunes 27 de Agosto de 2012 | Actualizado 07:32 am.

Bosch Electrodomes
Servicio Técnico Autor
Línea Gratuita BOSCH
www.tecnipluss.com

Inicio Opinión Noticias Deportes Vida Cultura

¿Dónde estoy? > Vida Buscador

> Medio Ambiente

Veeduría lanzó duras críticas al proyecto "Cinturón Verde"

24 de Agosto de 2012

Como un cheque en blanco o como un [cinturón](#) que perdió la hebilla, calificaron algunos críticos al proyecto Cinturón Verde de Medellín. La inconformidad con la propuesta radica en que a pesar de que ya está terminando el mes de agosto, aún no se clarifica qué es el Cinturón Verde, cómo se va a ejecutar y dónde se va a desarrollar. Así lo argumentó la Veeduría al Plan de Desarrollo, que reclamó espacios de discusión pública para analizar la iniciativa.

Las duras críticas contra este proyecto, que es uno de los programas bandera de la Alcaldía, se dieron a conocer durante el foro "Al Cinturón Verde se le perdió la hebilla", realizado por la Veeduría el pasado 22 de [agosto](#).

Según el veedor, Martín Román Cárdenas, lo más preocupante es que al parecer el Cinturón dejó de ser verde. "O sea como propuesta ambiental de unificar los bordes y ser un corredor biótico que una las partes altas del Valle de Aburrá con el río Medellín, dejó de ser. Y hay unas propuestas de [movilidad](#) ligera, tipo tranvía, que nos preocupan porque eso puede generar un incremento en el valor del suelo y un uso distinto del suelo en las laderas, lo que podría dar un cambio en el ordenamiento territorial de Medellín".